

Die Schäke des Egger-Lienz-Museums

Wer nach Lienz kommt, soll nicht versäumen, das Egger-Lienz-Museum zu besuchen, das eine Menge von Sehenswürdigkeiten aus der alten Geschichte des Landes zeigt. Man findet hier schöne alttümliche Ringe, Figuren und Kunstwerke aus den in der Zeit von 1912 bis 1913 und 1931 bis 1934 durchgeführten Ausgrabungen aus Arguntum. Besonders interessant ist ein altrömisches Militärdiplom. In diesem Museum sind auch Werke des Malers Johann Dorer (1832 bis 1911) aus Hinterbichl bei Prägraten zu sehen, die zusammen mit den Funden aus Arguntum zur Gründung des Museums geführt haben.